

Chacun doit être rapide pour écouter, mais lent pour parler, lent pour se mettre en colère. Jacques 1.19



« J'aimerais tellement avoir un chien! »

Vincent rêve qu'il joue à attraper son chien dans la cour ou qu'il se roule dans l'herbe avec lui. Quand il en a demandé un à ses parents, ils lui ont répondu qu'ils n'ont pas les moyens de garder un chien. Vincent n'a pas protesté. Il continue à prier et à espérer. Finalement, après de longs mois d'attente, les parents de Vincent acceptent. La patience de Vincent est récompensée!

**Quand tu demandes un vélo, un chien, un jeu ou autre chose, il arrive que Dieu ou tes parents répondent « Non » ou « Attends ».** Dans de tels moments « reste en silence devant le Seigneur et attends-le » (Psaume 37.7), c'est le

mieux que tu puisses faire. Évite de protester ou de te plaindre. Continue de prier et de croire que Dieu fait toujours ce qui est le meilleur pour toi.

**Peut-être demandes-tu à Dieu quelque chose de beaucoup plus important,** comme la guérison d'un ami qui risque de mourir ou son aide dans un problème familial grave. Tu as du mal à attendre patiemment que le Seigneur agisse. Un bon conseil: souviens-toi que Dieu fera toujours ce qui est le meilleur pour toi. Tu devras peut-être attendre des années. Être patient, c'est croire que Dieu fera ce qui est le meilleur, au moment où il le jugera bon. [Lecture supplémentaire: Psaume 27.14]

**De quelle façon Dieu a-t-il déjà récompensé ta patience?**

---

**Prière**

*Mon Dieu, aide-moi à être patient. Je veux te faire confiance et croire que tu réponds à mes prières au moment que tu juges le meilleur.*